



ACTAS

Acta da SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA, nº 01/AF/2007, de 27 de Abril de 2007

Aos vinte e sete dias do mês de Abril do ano de dois mil e sete, pelas vinte e uma horas, na Sala de Reuniões da Junta de Freguesia de Vila Cã, teve lugar a sessão ordinária da Assembleia de Freguesia, estando presentes o Senhor Presidente da Assembleia Manuel Duarte Domingues, Maria de Fátima Ferreira Gonçalves, Leontino Ribeiro da Conceição, Cipriano da Piedade Silva, Manuel Ferreira, Arlindo Gonçalves, Lourenço Mendes Monteiro, António Duarte Gonçalves e Carlos Monteiro, bem como os membros da Junta de Freguesia, Jorge Gameiro da Silva (Presidente), Amílcar da Silva Fernandes (Secretário) e Diamantino Guardado Luís (Tesoureiro), a fim de apreciar e deliberar sobre os assuntos constantes da seguinte ordem de trabalhos:

Período de Antes da Ordem do Dia

1. Leitura, discussão e votação da acta da sessão anterior;
2. Leitura/resumo de expediente recebido;
3. Intervenções na generalidade;

Período da Ordem do Dia

4. Apresentação da situação financeira da Junta de Freguesia;
5. Informação do Senhor Presidente da Junta acerca da actividade desenvolvida desde 15 de Dezembro 2006 até 27 de Abril 2007;
6. Apresentação, discussão e votação da Conta de Gerência relativa ao ano de 2006, bem como da respectiva execução orçamental;
7. Apreciação do Inventário do Património da Junta de Freguesia.

Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia Manuel Duarte Domingues, secretariado por Maria de Fátima Ferreira Gonçalves e Leontino Ribeiro da Conceição.

O **Presidente da Assembleia de Freguesia** deu início aos trabalhos, saudando os membros da Assembleia, os membros da Junta de Freguesia, bem como todos os cidadãos presentes na sala. Após a chamada, verificou-se estarem presentes todos os membros que compõem esta Assembleia de Freguesia.

De seguida entrou-se na discussão e votação de todos os pontos constantes da ordem de trabalhos referida na convocatória, relativamente aos quais se dá por reproduzido o teor das deliberações.

Ponto 1 - Leitura, discussão e votação da acta da sessão anterior

O **Presidente da Assembleia** sugeriu a dispensa da leitura da acta da sessão anterior, por ter sido enviada a todos os membros os quais tinham conhecimento do seu conteúdo. Passou-se à discussão da acta, tendo usado da palavra António Duarte Gonçalves que propôs algumas correcções ao texto, que foram feitas, após o que a mesma foi posta à votação, tendo sido aprovada por unanimidade.

Ponto 2 - Leitura/Resumo de expediente recebido

O **Presidente da Assembleia** informou que não houve expediente recebido desde a última sessão.

Ponto 3 - Intervenções na generalidade

O Presidente da Assembleia abriu uma primeira fase de inscrições, tendo-se inscrito **António Duarte Gonçalves**, que referiu que o Pontão das Várzeas continua por executar e que saneamento em Vila Cã está a ser feito sem qualquer profissionalismo e sugeriu que a Junta de Freguesia comunicasse à entidade competente dos Alvarás a forma como o



ACTAS

empreiteiro está a executar a referida obra; apelou a que se proceda à correcção do abatimento do asfalto na entrada da ponte de Vila Cã e sugeriu ainda que a atribuição dos números de polícia seja feita com critérios que contemplem os proprietários de todos os terrenos nas zonas em que o PDM permita a construção.

Intervieram em seguida **Arlindo Gonçalves** que mencionou alguns caminhos rurais e florestais que foram danificados pelas cheias e ainda não estão arranjados e **Lourenço Mendes Monteiro** que focou vários pontos negativos no lugar do Vale, como é o caso dos números de polícia, os buracos na estrada, uma pedra que caiu na estrada e uma fuga de água que foi reparada mas os paralelos não voltaram a ser colocados no devido lugar.

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta de Freguesia** que esclareceu e registou as questões colocadas pelos membros da Assembleia e apresentou uma proposta para que a próxima Assembleia de Freguesia seja realizada no lugar da Fontinha, no Salão anexo à Capela.

Seguidamente o Presidente da Junta fez uma intervenção em que lembrou todos os episódios ocorridos entre a Assembleia de Compartes e a Junta de Freguesia, tendo realçado as contradições que foram proferidas pelo Presidente e outros membros do Conselho Directivo ao longo dos tempos (baseando-se na leitura das notícias publicadas nos jornais locais e também nalguma correspondência recebida), no que respeita aos objectivos daquela Assembleia e que se resume tão simplesmente a um único factor que é o dinheiro.

Retomou a palavra o **Presidente da Assembleia** que colocou à discussão a proposta apresentada pelo Presidente da Junta sobre o local da próxima Assembleia a ter lugar na Fontinha e que, posta á votação, foi aprovada por unanimidade. Seguidamente e na sequencia da intervenção do Presidente da Junta referiu que não estava à espera que o assunto dos baldios fosse novamente abordado nas Assembleias da Junta pelo facto de ter ficado decidido na anterior Assembleia que todas as questões relacionadas com este assunto seriam remetidas para a Câmara Municipal de Pombal, mas que compreendia o desabafo do Presidente da Junta. Referiu alguns aspectos que lhe diziam respeito e que tinham sido incorrectamente tratados por algumas pessoas que integram o Conselho Directivo da Assembleia dos Compartes, mas que não se sentia ofendido. Terminou dizendo que tem a consciência do dever cumprido, na defesa dos interesses da Freguesia.

Ponto 4 - Apresentação da situação financeira da Junta de Freguesia

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta**, para fazer a apresentação da situação financeira da Junta, tendo apresentado os seguintes valores: Despesas dos meses de Janeiro a 24 de Abril no total de 53.603,96 €, receitas no total de 65.157,74 €; saldo em caixa e depósitos à ordem 30.106,05 € e em depósito a prazo 57.953,76 €, estando em dívida a fornecedores o valor de 10.729,04 €; mais referiu que neste período se conseguiu uma execução orçamental da receita acima dos valores esperados, em cerca de 1.000,00 €, concluindo que a situação financeira da nossa Junta de Freguesia é estável.

Ponto 5 - Informação do Senhor Presidente da Junta acerca da actividade desenvolvida desde 15 de Dezembro 2006 até 27 de Abril 2007

O Presidente da Assembleia passou a palavra ao **Presidente da Junta** que apresentou a actividade desenvolvida entre o dia 15 de Dezembro de 2006 e o dia 27 de Abril de 2007. Começou por informar dos trabalhos desenvolvidos, nomeadamente a substituição de abrigos de autocarros e respectivas bases, a poda das árvores do arraial, limpeza de valetas, apoio às escolas no Carnaval com desfile, colocação de um ecoponto no ramal de Vila Cã e satisfeitos diversos pedidos de fornecimento de tout-venant, no total de 276



ACTAS

carradas. Por fim, informou que, da recente visita do Presidente da Câmara Municipal de Pombal à Freguesia, resultou a fixação da data do início da abertura da Estrada da Pedreira para até final deste ano e ainda iniciar as obras da requalificação do centro de Vila Cã, com a colaboração financeira da Câmara.

Ponto 6 - Apresentação, discussão e votação da Conta de Gerência relativa ao ano de 2006, bem como da respectiva execução orçamental

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta** que passou a apresentar a Conta de Gerência lendo integralmente o respectivo Relatório. Seguidamente pediu ao 2º Secretário da Mesa da Assembleia, **Leontino Ribeiro da Conceição**, para fazer a apresentação e explicação das despesas e receitas das contas de 2006. No uso da palavra o 2º Secretário fez uma leitura pormenorizada de todas as rubricas. Concluiu referindo que o total das receitas atingiu o valor de 201.029,19 € e o das despesas 189.581,88 €, resultando um saldo de 11.447,31 €, que transita para o ano seguinte. Retomou a palavra o Presidente a Assembleia que colocou à discussão a Conta de Gerência do ano de 2006. Não havendo qualquer intervenção, passou-se de imediato à votação, tendo sido aprovada por unanimidade.

Ponto 7 - Apreciação do Inventário do Património da Junta de Freguesia

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta** para apresentar o Inventário do Património da Freguesia. O Presidente da Junta deu alguns esclarecimentos sobre os móveis e imóveis constantes do inventário e realçou as últimas aquisições, nomeadamente o autocarro e a moto niveladora.

Terminada a ordem de trabalhos o Presidente da Assembleia deu a palavra ao público, tendo intervindo os seguintes cidadãos, que colocaram as questões que se referem a seguir:

1 - **Maria Arminda Simões** perguntou ao Presidente da Junta se este sabia quais são as funções de uma secretaria e se costuma redigir as actas que assina.

2 - **Manuel Valente** apelou ao bom senso dos membros da Assembleia de Compartes e da Junta no sentido de se respeitarem e solicitou que seja colocada sinalização de indicação da Feira dos 14.

3 - **Alcides Simões** referiu que a qualidade de vida do povo da Serra não é a mesma do povo do resto da freguesia, devido ao pó e barulho causados pela Pedreira.

4 - **Manuel Santos Luís** afirmou que o Parque Eólico não foi para a Serra por culpa da Junta e não por culpa da Assembleia de Compartes, referiu que foram pedidas placas de sinalização para a zona da serra há mais de um ano e que até ao momento ainda não foram colocadas e que a estrada que atravessa a Pedreira se encontra intransitável.

5 - **Manuel Gomes** pediu que seja colocado um corrimão do lado direito da escada da Junta para apoio das pessoas idosas e referiu que na Travessa da Fonte a via pública se encontra obstruída com pedras e caixotes e pediu que os mesmos sejam retirados.

6 - **Evaristo Gonçalves Junqueira** que referiu o divisionismo que não devia existir e a confusão e anarquia que algumas pessoas querem lançar.

O **Presidente da Assembleia** retomou a palavra e deu as explicações solicitadas. Em seguida deu a palavra ao **Presidente da Junta** que prestou os devidos esclarecimentos a todas as questões e tomou a devida nota dos pedidos.

Em seguida o **Presidente da Assembleia** deu por encerrada a sessão quando eram vinte e quatro horas, da qual se lavrou a presente acta, que por mim Maria de Fátima Ferreira Gonçalves, primeira Secretária foi redigida e vai ser submetida à discussão e aprovação na próxima Assembleia.



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE VILA CÃ

43

[Handwritten signature]

ACTAS

O Presidente da Mesa:

[Handwritten signature]

O 1º Secretário:

[Handwritten signature]

O 2º Secretário:

[Handwritten signature]